
1 CANDIDATURE À LA PRÉSIDENCE  
DE L’ARRONDISSEMENT DE HUY-WAREMME

MANU DOUETTE
Chers militants, chères militantes,

Depuis 2021, j’ai eu l’honneur de présider l’arrondissement de Huy-Waremme. Avec l’appui 
précieux de Gauthier Viatour, j’ai mené des actions concrètes qui ont renforcé notre position et 
dynamisé notre engagement local.

Un bilan solide et des actions concrètes

•	 Négociation politique : j’ai mené des discussions stratégiques permettant à nos 
mandataires d’accéder à des fonctions clés. Aujourd’hui, nous comptons 17 bourgmestres 
et sommes présents dans 22 majorités sur 31 communes. Nous avons réalisé un score 
historique en devenant le premier parti de notre arrondissement avec Philippe Goffin 
(Député), Caroline Cassart (Députée) et nos élus provinciaux.

•	 Résolution de certaines difficultés : j’ai accompagné et résolu des tensions au sein de 
certaines locales et majorités communales. Un travail conséquent qui fera place à l’avenir 
à plus de suivi sur l’animation de nos locales.

•	 Mise en place de projets porteurs : j’ai initié des projets structurants comme par exemple 
la cellule de planification d’urgence pluri-communale. Je crois fermement en plus de 
supra-communalité.

•	 Gestion financière : j’ai contribué à la remise en ordre des finances de notre arrondissement.

Un travail d’équipe pour une dynamique renforcée

Je ne conçois pas cette mission seul, mais avec une équipe forte et soudée. Je continuerai à 
collaborer avec l’ensemble de nos élus en apportant une nouvelle dynamique à notre organisation. 
Un bureau dédié sera mis en place pour une meilleure réactivité envers nos sections locales et élus. 
Gauthier Viatour sera reconduit comme délégué.

Un bureau élargi, composé des bourgmestres, chefs de file et président(e)s, assurera une 
coordination efficace et un ancrage renforcé sur le terrain.

Mes objectifs pour l’avenir

•	 Organiser plus de réunions itinérantes, mettant en avant des initiatives locales.

•	 Lancer des réunions thématiques et cycles de conférences avec des experts.

•	 Pérenniser un événement festif annuel en collaboration avec les JMR.

•	 Renforcer les liens entre le MR et les JMR pour une meilleure implication des jeunes. J’en 
profite pour remercier Laura Humblet pour son travail avec l’ensemble de nos JMR. 

•	 Créer des groupes WhatsApp d’échange pour nos mandataires.

•	 Développer une communication plus affirmée sur les enjeux de Huy-Waremme et lancer 
une newsletter destinée à nos membres.

•	 Maintenir le MR comme première force politique et accroître le nombre de nos mandataires 
locaux.

•	 Préparer les échéances électorales de 2029 et 2030 en renforçant notre présence et en 
soutenant nos sections.

Fort de mon expérience et de mon engagement, je souhaite poursuivre ce travail avec détermination 
et ambition. Ensemble, faisons avancer notre arrondissement et notre mouvement !

Merci pour votre soutien.

Manu Douette.


